

Acta asamblea extraordinaria 11.11.11

La asamblea comenzó a las 20:30.

El único punto del día, era la aprobación del texto "Retomemos las plazas".

En primer lugar se hizo una pequeña exposición de las razones por las que se decidió realizar el texto, seguido a esto se leyó el texto. Tras algunas aclaraciones se decide proceder a la votación:

Votos a favor 12

Votos en contra 0

Abstenciones 0

## RETOMEMOS LAS PLAZAS

Con motivo de las elecciones que se celebrarán el próximo día 20, numerosas asambleas del movimiento 15m han vuelto a acampar para denunciar el bipartidismo existente, así como la farsa que supone para la sociedad el sistema electoral, desde la acampada de Mieres hacemos un llamamiento al resto de asambleas del movimiento 15 m para que retomen las acampadas.

La actitud crítica y activa que el movimiento 15m quiere sembrar en la sociedad, se consigue de forma más efectiva cuanto más presencia tenga el movimiento en la calle, en donde el fenómeno de las acampadas es nuestra punta de lanza, y como demostró Sol y multitud de ciudades del territorio español y del resto del mundo, a partir del 15 de mayo, las acampadas se convirtieron en una herramienta muy útil, que adquirió un gran poder simbólico, que ahora mismo está siendo imitado, con gran éxito, en países como El Reino Unido y EE.UU, en donde el fenómeno de los indignados está alcanzando una gran popularidad..

Los medios de comunicación que sólo informan de este tipo de acciones cuando ya no es posible obviarlas, no están haciendo la más mínima difusión, y así, y pese a que no nos guste admitirlo, nuestro objetivo es más difícil de conseguir, por todo lo anteriormente expuesto, pedimos el apoyo de resto de asambleas a que se sumen a este "retoma" la plaza.

Este llamamiento es una convocatoria de carácter general, pero queremos hacer un llamamiento especial a las asambleas de Madrid y Barcelona, que por razones obvias, que aquí no vamos a detallar, son las asambleas más mediáticas y populares, a través de las cuales las acciones de todos encontrarían una mayor y mejor difusión, pudiendo así llegar a muchas más personas, que es el objetivo principal de estas acciones.

**¡¡TODOS SALIMOS A LA CALLE POR SOL, AHORA SOL SAL A CALLE POR TODOS!!**